
CORONAVIRUS, REMUZZI: 
«IL VIRUS? PIÙ DEBOLE. L’AUMENTO DEI CONTAGI? È UNA BUONA NOTIZIA»

«Non facciamoci trarre in inganno dal 
numero delle persone con tampone 
positivo. Se aumenta il numero dei positivi 
è perché ora sappiamo trovarli, facciamo 
più tamponi, ed è una buona notizia»

«I nuovi positivi hanno una bassa carica 
virale e sono per lo più asintomatici. 
Finché non aumentano i ricoveri in terapia 
intensiva possiamo stare tranquill perché il 
contagio non si traduce in malattia»

Giuseppe 
Remuzzi
il direttore 
dell’Istituto Mario 
Negri
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